

Abschluss der Rallye-Saison mit doppeltem Pokalsieg

Heinz-Robert Jansen beendet die Rallye-Saison 2009 mit Sieg im Int. Rallye-Pokal und Rallye-Gaupokal. Im Youngtimer-Rallye-Pokal belegt das Team aus dem Aggertal den 2. Platz hinter Jürgen Lenarz

VON GÜNTHER WOLFF

Wahlscheid/Mayschoss - Altmeister Heinz-Robert Jansen und Sohn Martin auf Opel Manta B belegten beim diesjährigen Herbstklassiker der Youngtimer-Rallyeszene, der „ADAC Rallye Köln-Ahrweiler“, den vierten Rang im Gesamtklassement hinter dem Rekordsieger Georg Berlandy auf Opel Ascona A, welcher seine Rekordmarke mit dem sechsten Gesamtsieg weiter ausbauen konnte. Auf dem zweiten Rang beendete Rainer Hermann auf Opel Ascona 400, gefolgt von Oliver Rohde auf Porsche 924 Carrera GT den Rallye-Klassiker.

Bei geänderten Bedingungen der diesjährigen Veranstaltung, 14 Sonderprüfungen auf insgesamt 155 km, wurden bereits am Starttag in der Dunkelheit des Freitagabends, zwei sehr anspruchsvolle Sonderprüfungen gefahren. Hier teilte sich bereits die Spreu vom Weizen.



Heinz-Robert Jansen

Beim Re-Start am Samstagmorgen konnten sich alle Teams des MSC Wahlscheid über hervorragende Platzierungen, weit vor viel stärker motorisierten anderen Teams, freuen. Bei trockenen Bedingungen starteten die Teams in einen neuen Rallyetag.

Bei gegen Mittag einsetzendem Regen, viele Teams hatten für die Sonderprüfungen, speziell für die Prüfung auf dem Nürburgring, auf Trockenreifen gesetzt, wurde diese zur Rutschpartie. Dieser Reifenpoker führte dazu, dass manche Teams mehr neben, als auf der Strecke fahren und gegenüber den auf Regenreifen gestarteten Teams wichtige Minuten verloren.

Die Rallye-Teams aus dem Aggertal, neben Jansen/Jansen auch Strauch/Paulussen, Tillmanns/Kehren, Schulz/Arndt, Weiper/Vohl, Wirths/Weber und Loosen/Koensgen konnten an die konstant guten Leistungen der ausklingenden Saison 2009 anknüpfen. Alle Teams des MSC Wahlscheid belegten in der Endwertung der „ADAC Rallye Köln-Ahrweiler 2009“ Platzierungen im 1. Drittel, was die überaus gute Arbeit dieses kleinen Motorsportclubs widerspiegelt. Hier auch nicht zu vergessen, das Team Großmann/Großmann, welches bis zur WP6 hervorragende Zeiten herausfahren konnte, dann aber nach einem technischen Defekt ausschied. Somit errang der MSC Wahlscheid wieder einmal den Rang eins in der Mannschaftswertung.



Team Jansen



Team Schulz

Fotos: Wolff-Sportpress

In der Wertung des "Rallyesport-Pokalwettbewerb ADAC Nordrhein" befinden sich neben dem Vater - Sohn-Team Jansen/Jansen auf dem ersten Platz noch Markus Schulz auf dem zweiten Platz. Unter den zehn ersten Plätzen dieses Pokalwettbewerbes sind mit Rainer Stoffel, Dirk Tillmanns und Uwe Haeser somit 5 "Wahlscheider" vertreten. - Freuen wir uns auf die Rallyesaison 2010 -